



Schützenveteranen - Verband Kanton Schwyz

Fredy Züger
055 440 27 91

Präsident
079 347 55 54

Gramattstrasse 18
fj.zueger@bluewin.ch

8862 Schübelbach
www.svvs.ch

Absage Kantonaales Jahresschiessen 2020

Schübelbach, 27. April 2020 zü

Liebe Veteranenkameradinnen und -Kameraden

Das **Coronavirus** beeinträchtigt die breite Öffentlichkeit, das Berufs-, Rentner- und Familienleben sowie auch die Freizeitgestaltung massiv und hat zu vielen Anpassungen und Kompromissen geführt. Auch wir Veteranen mussten und müssen immer noch beweisen, dass wir flexibel und diszipliniert genug sind, um auch diese neuen Anforderungen zu meistern!

- **Jahrestagung:** Unsere abgesagte Jahrestagung wird momentan auf dem Zirkularweg nachgeholt. Bereits sind rund 100 Meinungsäusserungen dazu eingetroffen. Als Präsident würde ich mich glücklich schätzen, wenn dem Vorstand bis zum 10. Mai etwa gleich viele Mitglieder wie jeweils an den Tagungen, ihr Vertrauen aussprechen würden.
- **Jahresschiessen:** Der Vorstand des SVVS hat beschlossen, das Jahresschiessen vom 3./4. Juli in Schübelbach bzw. Pfäffikon ebenfalls abzusagen. - Nach Rücksprache mit den Organisatoren der GS Schübelbach und der PS am Etzel Pfäffikon haben wir unsere Anlässe wie folgt nahezu «parallel» in das Jahr 2021 verschoben:
 - **Jahrestagung in Schübelbach am Samstag, 27. März 2021**
 - **Jahresschiessen in Schübelbach und Pfäffikon am Freitag/Samstag, 25./26. Juni 2021**
- **Schweizerische Veteranen-Einzelmeisterschaft (SVEM):** Die SVEM kann heuer wegen des Coronavirus länger im Heimstand geschossen werden. Alle Standblätter und auch alle weiteren Unterlagen müssen unbedingt bis spätestens 7. September (Poststempel) als allerletztem Termin an den Schützenmeister Karl Schnyder, Hasen 11, 6424 Lauerz, zurückgesandt werden und die Doppelgelder einbezahlt sein.
- **Einzelkonkurrenz (EK) des VSSV:** Da das Kantonale Jahresschiessen heuer nicht stattfinden kann, besteht gemäss Beschluss der Schiesskommission des VSSV ausnahmsweise die Möglichkeit, das Programm der EK bis Ende Oktober im Heimstand zu schießen. Die nötigen Unterlagen und Anweisungen sind bereitgestellt und folgen durch unsere Schiesskommission sobald der Beginn der Schiesssaison klar ist.
- **Jahresbeitrag:** Mitgliederbeiträge sind gemäss der Einschätzung des EY Sport Desk statutarische Beiträge, weshalb kein rechtlicher Anspruch auf Rückzahlung oder Aussetzung besteht. Zudem ist der Arbeitsaufwand während dieser schwierigen Situation ganz ähnlich geblieben, auch wenn nicht alle Wettkämpfe stattfinden. Deshalb möchten wir alle Mitglieder freundlich bitten – falls noch nicht erledigt – den Jahresbeitrag von CHF 20.00 bis Ende Juni einzuzahlen.

Für euer Verständnis und die kameradschaftliche Unterstützung danke ich euch im Namen des Vorstandes des Kantonalen Veteranenverbandes.

Mit freundlichen Schützengrüßen – und hebet Sorg!

Fredy Züger, Präsident